

L'édito du président International ; priorité doit être donnée à la paix entre les peuples . D'où l'importance de la communication et des échanges entre les pays , en particulier les échanges virtuels internationaux qui permettent d'entamer un dialogue interculturel .

Les bons clubs ne sont pas le fruit du hasard , alors : utilisez les outils d'évaluation de l'effectif (rotary.org/fr/membership) .

notre environnement , dernière mission du Rotary

4 articles à lire : protéger faune et flore , des actions de toute nature (p 6 à 9)
protéger les îles coralliennes pour continuer d'exister (20 à 25)
faire la chasse aux braconniers , livre de Caryl Férier (42 à 43)
agir contre les feux de forêts ,. Partenariat signé entre le district 1690 et la DFCI d'Aquitaine (52 et 53)

la santé

Le rotary de tout temps a mené des actions de solidarité internationale en offrant des matériels de santé aux pays qui en manquent cruellement en particulier suite à des situations de guerre ou à des catastrophes telles tremblements de terre , inondations , sécheresse (p 10 à 11)

Le rotary attaque le diabète , de la prévention au dépistage en passant par l'accompagnement dans de nombreux pays par des actions en tous points exemplaires (p 12 à 13)

La santé des femmes est un autre domaine dans lequel le rotary s'engage dans le (s) départements ruraux Exemple : créations d'unités mobiles pour sillonner la France et venir au plus près des femmes isolées (obstétrique, gynécologie , cancer du sein) (34 à 35)

Notre environnement sociétal

Une des facettes de la solidarité est mise en valeur par le corps des pompiers sauveteurs . Combien de personnes doivent d'être en vie grâce à une intervention des pompiers que ce soit sur terre , en mer ou en montagne , . Là encore, le rotary mène de nombreuses actions de soutien , dons de matériels , organisation de séances de prévention sur différents dangers dont les accidents de la route , les incendies (p 14 à 15)

Les quartiers sensibles

Ce sont des zones où les problèmes de logement et de chômage rendent la cohabitation entre habitants difficile , Une solution est expérimentée dans certains quartiers sensibles par la création de régies de quartier ; Le but est pour les habitants de devenir des acteurs de leur lieu de vie en participant à sa gestion en collaboration avec les collectivités locales , les bailleurs sociaux , les associations . Apprendre ou réapprendre les règles de vie , le respect de l'autre , redonner le goût du travail autant d'objectifs pour faciliter l'insertion dans la Société , Certains bilans sont positifs , d'autres moins , mais , comme souvent ce sont les moyens financiers qui manquent , (p 30 à 33) un article à lire car il est au coeur du malaise de ces quartiers

le rétrofit ,, ,, encore un néologisme ; Faire du neuf au mieux pour rendre accessibles des équipements à des populations à faible revenu ; (38 et 39)

Enfin , un exemple mené à la prison des Baumettes à Marseille avec l'ouverture d'un restaurant « aux beaux mets » , une table bistronomique ouverte au public qui contribue à l'insertion sociale et professionnelle des personnes incarcérées.
(p36 et 37),

Le culturel

Bruno Girveau , conservateur du musée des Beaux Arts de Lille , révolutionne les institutions culturelles pour désacraliser le musée et en faire un lieu de vie à part entière en organisant des expositions numériques , des soirées festives , des réaménagements audacieux . Une méthode entrepreneuriale qui se veut participative en associant la sphère privée et publique ; Une gageure ????

Autre évolution du musée , un nouveau concept qui se veut original : le musée de l'illusion , de l'irréel . C'est ludique , accessible . Des informations contradictoires que nos sens envoient à notre cerveau qui se retrouve surpris et quand il a compris comment cela fonctionne , nous élucidons l'énigme . Vous avez suivi , j'en doute (moi , aussi) alors , rendez-vous au lieu culturel qui doit voir le jour ce mois, à Bordeaux , quartier Mériadeck !!!!

Rotary actus et actions

Le renouvellement des rotaractiens est bien supérieur à celui des rotary clubs , Leur devise « la camaraderie par le service » est encourageante , porteuse d'espoir et L'AVENIR DU ROTARY !!!

Quelques actions :

A pied et à vélo pour sensibiliser à la maladie de Parkinson (Metz , Maubeuge)
Encourager l'apprentissage (Gaillac)
Je plante donc je suis (Castelnaudary)
Une rando gourmande pour un habitat inclusif (Royan)

A P

